

## Abschluss

Geschrieben von: Andreas König

Samstag, den 06. Juli 2013 um 14:43 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. September 2013 um 04:35 Uhr

---

Nachdem wegen Spielermangel wir dieses Jahr nicht in Regenstau spielen konnten, was im nachhinein egal war, da Regenstau abgesagt wurden ist, "feierten" wir unseren Abschluss an der Talsperre Pöhl. Ich will nicht viel schreiben. Die dabei waren könne berichten, oder auch nicht. Bedanken möchte ich mich beim Torsten für die Organisation und allen anderen für die fürs Gelingen beigetragen haben. Bei den beiden Grillmeistern Nico und Torsten mit einem Bild noch einmal besonders.



## Abschluss

Geschrieben von: Andreas König

Samstag, den 06. Juli 2013 um 14:43 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. September 2013 um 04:35 Uhr

---

Und fehlen durfte natürlich nicht das obligatorische Lagerfeuer.



Leider haben wir in der kommenden Saison keinen eigenen Nachwuchs mehr. Doch ist die Bildung einer neuen Mannschaft, bestehend aus Nachwuchs und Männern, eine gute Mischung in der Vogtlandliga. Entspannter wird es auf jeden Fall, spielen wir doch seit langen mal wieder

## Abschluss

Geschrieben von: Andreas König

Samstag, den 06. Juli 2013 um 14:43 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 11. September 2013 um 04:35 Uhr

---

nur mit Spielern, die auch für JöBnitz spielen wollen.

Wie es mit dem Nachwuchs weiter gehen wird, wird sich dann nach der kommenden Saison zeigen. Zeit und Energie wäre es wert wieder eine "echte" JöBnitzer Nachwuchsmannschaft aufzubauen. Erste Ideen sind schon geboren :-).

p.s. Einen großen :-) an Jonas für die gute und faire Zusammenarbeit und einen :-( an alle, die schon wieder bei uns wildern.....

In diesem Sinne wünsche ich allen eine erholsame und erlebnisreiche Sommerpause.

Andreas